

nouvelles à travers la France

■ D'après le récit de certaines personnes qui ont vu des soucoupes volantes et des Martiens, ces derniers ne mesurent pas plus de 1 m. à 1 m. 20, portent un casque et ne parlent pas le Français.

■ Les soucoupes volantes persistent à survoler le ciel de France. Près du Mans, à Châteauroux et à Quimper, ces engins lumineux ont été aperçus.

■ En Dordogne, un cultivateur prétend avoir été abordé par deux passagers d'une « soucoupes volante ». Cette fois, les deux humains étaient parfaitement normaux.